

Bedienungsanleitung – DE

Diese Anleitung gilt für alle Varianten der gelmags® Magnet Wandstrahler Spot inkl. Nano-Gel-Pads. Unterschiede in Form oder Design wirken sich weder auf die Anwendung noch auf die Sicherheitshinweise aus. Reinige die Nano-Gel-Fläche regelmäßig mit klarem Wasser, für eine dauerhaft verlässliche Haftung.

Artikelnummern: 50MSPOT_01, 50MSPOT_02, 50MSPOT_03

Vor dem ersten Einsatz

Bitte lies diese Anleitung aufmerksam durch, bevor du die gelmags® Nano-Gel-Produkte verwendest. Bewahre sie auf – sie ist Teil des Produkts und sollte immer griffbereit sein.

Lieferumfang: 1 Magnet-Spot + 1 Nano-Gel-Pad, rund + 1 USB-C-Ladekabel + 1 Reinigungstuch

Wichtiger Hinweis

Vor der ersten Nutzung muss die Schutzfolie auf der Rückseite der gelmags® Nano-Gel-Produkte entfernt werden. Die Fläche, auf die das Nano-Gel-Pad geklebt wird, muss vor Aufkleben trocken, fett- und staubfrei sein. Reinige die gewünschte Oberfläche gründlich mit dem beiliegenden Reinigungstuch.

Produktbeschreibung & Verwendungszweck Nano-Gel-Pad

Mit den gelmags® Nano-Gel-Pads kannst du den Magnet Wandstrahler Spot vielseitig und haftstark befestigen. Die innovative Nano-Gel-Beschichtung sorgt für festen Halt. Zur Montage werden keine Schrauben, Nägel oder flüssiger Klebstoff benötigt. Bei Bedarf rückstandslos entfernbar, einfach mit Wasser reinigen und beliebig oft wiederverwenden. Zum Befestigen die Schutzfolie abziehen und auf einer glatten, sauberen, fettfreien Oberfläche platzieren. Vermeide direkte Sonneneinstrahlung. Für eine zuverlässige Haftung reinige die Nano-Gel-Fläche regelmäßig.

Wichtig: Die Oberfläche ist mit einer speziellen Anti-Rutsch-Beschichtung versehen. Die Nano-Gel-Beschichtung auf der Rückseite sorgt für starken Halt auf glatten Flächen und ermöglicht das sichere Platzieren. Die Marvida GmbH & Co. KG übernimmt keine Haftung für Schäden an Oberflächen, die beim Abziehen entstehen können. Ebenso wird keine Haftung für Schäden an gelmags® Magnetprodukten oder anderen Gegenständen übernommen, die trotz Anti-Rutsch-Beschichtung nicht ausreichend fixiert sind und herunterfallen. Die Haftung des gelmags® Nano-Gel-Produktes kann auf allen Oberflächen nicht garantiert werden.

Sicherheitshinweise Leuchte

Der Hersteller (Briloner GmbH & Co. KG) übernimmt keine Verantwortung für Verletzungen oder Schäden, die Folge eines unsachgemäßen Gebrauchs der Leuchte sind. Die Pflege von Leuchten beschränkt sich auf die Oberflächen. Aus Gründen der elektrischen Sicherheit darf dieses Produkt nicht mit Wasser oder sonstigen Flüssigkeiten gereinigt werden. Verwenden Sie zur Reinigung nur ein trockenes, fusselfreies Tuch.

Vorsicht! Gefahr des elektrischen Schlags. Überprüfen Sie vor jedem Netzanschluss die komplette Leuchte auf etwaige Beschädigungen. Benutzen Sie die Leuchte niemals, wenn Sie Beschädigungen feststellen.

Das Symbol der durchgestrichenen Mülltonne auf dem Produkt oder der Verpackung bedeutet, dass dieses Produkt nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden darf. Das Produkt muss stattdessen am Ende seiner Lebensdauer zu einer Annahmestelle für das Recycling von elektrischen und elektronischen Geräten gebracht werden. Bitte erfragen Sie diese Stelle bei Ihrer zuständigen kommunalen Verwaltung.

Die ordnungsgemäße Entsorgung dieses Produkts hilft, mögliche Folgen für Umwelt und Gesundheit zu vermeiden, die sich aus dem Vorhandensein gefährlicher Stoffe, Gemische oder Komponenten ergeben könnten. Als Verbraucher spielen Sie dabei eine entscheidende Rolle für die Wiederverwertung von potenziell nutzbaren Rohstoffen und dem Erhalt einer sauberen Umwelt. Bitte entnehmen Sie vor der Entsorgung vorhandene Batterien oder Akkumulatoren, die nicht vom Altgerät umschlossen sind, sowie Lampen, die zerstörungsfrei entnommen werden können und führen diese einer separaten Sammlung zu. Bitte erfragen Sie diese Stellen bei Ihrer kommunalen Verwaltung. Folgende Batterien bzw. Akkumulatoren sind in diesem Elektrogerät enthalten: Batterietyp: "18650" / Chemisches System: "Li-Ion" / Vergewissern Sie sich vor dem Entsorgen, dass die Batterie bzw. der Akkumulator vollständig entleert ist. Die Leuchte besitzt den Schutzgrad "IP20" und ist ausschließlich für den Einsatz im Innenbereich von privaten Haushalten vorgesehen. Die beiliegende oder einsetzbare LED-Lichtquelle kann durch den Endkunden ausgetauscht werden.

Dieses Produkt enthält eine Lichtquelle der Energieeffizienzklasse "F", bezogen auf die EU-Verordnung 2019/2015. Referenzeinstellung: "6500K". Farbabweichungen bei LED's verschiedener Chargen sind möglich. Die Lichtfarbe und Leuchtstärke von LED's kann sich auch in Abhängigkeit von der Lebensdauer verändern.

Der Schalter "A1_ON/OFF" schaltet die Leuchte Ein oder Aus.

Dieser Artikel ist nicht geeignet für den Betrieb in dimmbaren Stromkreisen. Er kann mit dem am Artikel befindlichen Sensorbereich "A2" gedimmt werden. Das lange Drücken des Sensortasters "A2" im eingeschalteten Zustand dimmt die angewählte Lichtfarbe kontinuierlich Auf und Ab. Das Dimmen stoppt nach dem Loslassen des Tasters.

Das kurze Drücken des Sensortasters "A2" schaltet die Lichtfarbe von "2700K" (Warm Weiß) bis "6500K" (Kalt Weiß) in „3“ Stufen durch. (2700K-4000K-6500K-Off). Weiteres Aus- und wieder Einschalten durchläuft die einzelnen Stufen erneut.

Der integrierte USB-Anschluss hat keine Datenfunktion und ist nur als Spannungsversorgung vorgesehen.

Sicherheitshinweise Nano-Gel-Pad & Magnet & Reinigungstuch

Kleinteile dürfen nicht unbeaufsichtigt in Kinderhände gelangen – Verletzungsgefahr!

Magnete können sich auf die Funktion von Herzschrittmachern auswirken. Möglichst großen Abstand halten.

Magnete besitzen starke Anziehungskräfte – Quetschgefahr für Finger! Halte ausreichend Abstand zu metallischen Gegenständen.

Reinigungstuch: Bitte beachte unbedingt auch die spezifischen Anweisungen und Sicherheitshinweise des Herstellers auf dem beiliegenden Reinigungstuch.

Haftung Nano-Gel-Pad und Magnet: Marvida GmbH & Co. KG schließt jegliche Haftung für Schäden aus, die durch unsachgemäße Nutzung oder Handhabung entstehen. Bitte gib diese Anleitung weiter, solltest du die Produkte verschenken.

Reinigung

Reinige das Nano-Gel-Pad nicht mit Scheuerschwämmen oder Spülbürsten, um Kratzer zu vermeiden, nicht spülmaschinengeeignet, nur auf glatten, fettfreien und sauberen Oberflächen anbringen, direkte Sonneneinstrahlung auf das Nano-Gel-Pad vermeiden.

Entsorgung: Nicht mehr benötigtes Zubehör kann im Hausmüll entsorgt werden.

Garantie

Bei sachgemäßer Nutzung und Beachtung der Anleitung gewährt der Hersteller 24 Monate Garantie ab Übernahme. Weitergehende Ansprüche richten sich nach geltendem Recht. Schäden durch unsachgemäße Nutzung sind ausgeschlossen. Anerkannte Mängel werden innerhalb von 24 Monaten nach Kaufdatum ohne Zusatzkosten behoben. Bitte Kaufbeleg oder Lieferschein aufbewahren – eine Barauszahlung ist ausgeschlossen. Der Hersteller Briloner GmbH & Co. KG gewährt bei sachgemäßer Nutzung und Beachtung der Anleitung 36 Monate Garantie ab Übernahme.

Kontakt

Hersteller Nano-Gel-Pad & Magnet: Marvida GmbH & Co. KG
Siemensstraße 25, 67133 Maxdorf, Deutschland
Mail: info@gelmags.de, Homepage: www.gelmags.de

Hersteller Leuchte: Briloner GmbH & Co. KG
Am Steinbach 14, 59872 Meschede, Deutschland
Mail: kundenservice@briloner.com, Homepage: www.briloner.com

Wir geben unser Bestes, dir eine korrekte und verständliche Anleitung zu bieten. Für eventuelle Fehler übernehmen wir jedoch keine Haftung. Stand 06-2026.

gelmags® Magnetic Wall Spotlight, incl. Nano-Gel Pad



User Manual – EN

This manual applies to all versions of the gelmags® Magnetic Wall Spotlight, including Nano-Gel Pads. Differences in shape or design do not affect either the use or the safety instructions. Clean the Nano-Gel surface regularly with clean water to ensure long-lasting, reliable adhesion.

Item numbers: 50MSPOT_01, 50MSPOT_02, 50MSPOT_03

Before First Use

Please read these instructions carefully before using the gelmags® Nano-Gel products. Keep them in a safe place—they are part of the product and should always be within easy reach.

Package Contents: 1 magnetic spot + 1 round Nano-Gel pad + 1 USB-C charging cable + 1 cleaning cloth

Important Note

Before first use, remove the protective film from the back of the gelmags® Nano-Gel products. The surface to which the Nano-Gel pad is applied must be dry and free of grease and dust before application. Thoroughly clean the desired surface with the included cleaning cloth.

Product Description & Intended Use: Nano-Gel Pad

With gelmags® Nano-Gel Pads, you can mount the Magnet Wall Spotlight in a variety of ways with a strong hold. The innovative nano-gel coating ensures a secure grip. No screws, nails, or liquid adhesive are required for installation. Can be removed without leaving residue if necessary; simply clean with water and reuse as often as desired. To attach, peel off the protective film and place on a smooth, clean, grease-free surface. Avoid direct sunlight. For reliable adhesion, clean the Nano-Gel surface regularly.

Important: The surface features a special anti-slip coating. The nano-gel coating on the back ensures a strong hold on smooth surfaces and allows for secure placement. Marvida GmbH & Co. KG assumes no liability for damage to surfaces that may occur when removing the product. Likewise, no liability is assumed for damage to gelmags® magnetic products or other objects that are not sufficiently secured and fall despite the anti-slip coating. The adhesion of the gelmags® Nano-Gel product cannot be guaranteed on all surfaces.

Safety Instructions for the Light Fixture

The manufacturer (Briloner GmbH & Co. KG) assumes no responsibility for injuries or damage resulting from improper use of the light fixture. Maintenance of the light fixture is limited to its surfaces. For electrical safety reasons, this product must not be cleaned with water or other liquids. Use only a dry, lint-free cloth for cleaning.

Caution! Risk of electric shock. Before connecting the light fixture to the power supply, inspect the entire unit for any damage. Never use the light fixture if you notice any damage. The symbol of a crossed-out trash can on the product or packaging indicates that this product must not be disposed of with household waste. Instead, at the end of its useful life, the product must be taken to a collection point for the recycling of electrical and electronic equipment. Please contact your local municipal authority to find out where this collection point is located.

Proper disposal of this product helps prevent potential environmental and health impacts that could result from the presence of hazardous substances, mixtures, or components. As a consumer, you play a crucial role in recycling potentially usable raw materials and preserving a clean environment. Before disposal, please remove any batteries or rechargeable batteries that are not enclosed within the old device, as well as any lamps that can be removed without damaging the device, and take them to a separate collection point. Please contact your local government office to find out where these collection points are located. This electrical device contains the following batteries or rechargeable batteries: Battery type: "18650" / Chemical system: "Li-Ion" / Before disposal, ensure that the battery or rechargeable battery is completely discharged. The light fixture has an "IP20" protection rating and is intended exclusively for indoor use in private households. The included or replaceable LED light source can be replaced by the end customer.

This product contains a light source with energy efficiency class "F," as defined by EU Regulation 2019/2015. Reference setting: "6500K." Color variations may occur among LEDs from different batches. The light color and luminous intensity of LEDs may also change over their service life. The "A1_ON/OFF" switch turns the light on or off. This product is not suitable for use in dimmable circuits. It can be dimmed using the "A2" sensor area located on the product. Pressing and holding the "A2" sensor button while the light is on continuously adjusts the selected light color up and down. Dimming stops when you release the button. Pressing the "A2" sensor button briefly cycles through the light colors from "2700K" (warm white) to "6500K" (cool white) in "3" steps. (2700K–4000K–6500K–Off). Turning the light off and back on again cycles through the individual levels once more. The integrated USB port has no data function and is intended solely as a power supply.

Safety Instructions for Nano-Gel Pad, Magnet, and Cleaning Cloth

Small parts must not be left within reach of children—risk of injury! Magnets can interfere with the operation of pacemakers. Keep as much distance as possible. Magnets have strong magnetic forces—risk of pinched fingers! Keep a safe distance from metallic objects. Cleaning Cloth: Please be sure to also follow the manufacturer's specific instructions and safety precautions printed on the enclosed cleaning cloth.

Liability Nano-Gel-Pad and magnet: Marvida GmbH & Co. KG excludes all liability for damage resulting from improper use or handling. Please pass these instructions on if you give the products as gifts.

Cleaning

Do not clean the Nano-Gel Pad with scouring pads or dish brushes to avoid scratches; it is not dishwasher-safe. Apply only to smooth, grease-free, and clean surfaces, and avoid exposing the Nano-Gel Pad to direct sunlight.

Disposal: Accessories that are no longer needed can be disposed of with household trash.

Warranty

When used properly and in accordance with the instructions, the manufacturer, marvida GmbH & Co. KG, provides a 24-month warranty from the date of purchase. Further claims are governed by applicable law. Damage resulting from improper use is excluded. Recognized defects will be repaired within 24 months of the purchase date at no additional cost. Please retain your proof of purchase or delivery slip—cash refunds are not available. The manufacturer, Briloner GmbH & Co. KG, provides a 36-month warranty from the date of receipt, provided the product is used properly and the instructions are followed.

Contact

Manufacturer of Nano-Gel Pad & Magnet: Marvida GmbH & Co. KG
Siemensstraße 25, 67133 Maxdorf, Germany
E-Mail: info@gelmags.de, Homepage: www.gelmags.de

Manufacturer of Light Fixture: Briloner GmbH & Co. KG
Am Steinbach 14, 59872 Meschede, Germany
E-Mail: kundenservice@briloner.com, Homepage: www.briloner.com

We do our best to provide you with accurate and easy-to-understand instructions. However, we assume no liability for any errors. As of June 2026